
币圈观点：区块链技术的潜力还有待开发。

去年以来，全球数字货币规模已经达到5000多亿美元。很多专家预测，2018年数
字货币总规模将翻倍，超过万亿美元，但这个规模远远不够。毕竟，区块链技术的
潜力还有待开发。。加密货币市场的规模不足以构成威胁，美联储也没有寻求监管
加密货币。(美联储主席杰罗姆鲍威尔)

其实很多当权的人都没有跟上科技发展的步伐。当改变来临时，那些首先看到情况
的人清楚地出现在一个新的维度。

&quot；私人和公共区块链的发展使社会重新思考货币的本质和人们交易的方式。
以及我们如何更有效地参与监督经济和市场活动。有一点可以肯定，我们谁也无法
准确预测创新的发展方向，所以我们有责任继续学习，跟上变化的步伐。我们都有
一个共同的目标，这个目标给市场带来了清晰性和确定性。但我们也需要确保我们
的方法是经过深思熟虑的，并且不会&#039；不要引导或阻碍这一创新领域的发展
。虽然有些人可能会寻求建立一个&quot亮线&quot仓促的监管声明可能会立即错
过一些迹象，产生意想不到的后果，或者未能抓住新产品结构的重要细微差别。。(
美国商品期货委员会首席创新官DanielGorfine)
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监管的目的是为了行业的健康发展。但它有一个副作用，就是可能把创新引向高层
战略决策群体初步共识的方向，同时抑制其他可能的创新。

按照目前的标准，智慧城市可以&#039；没有区块链我活不下去。并不是说人工智
能就是智慧城市。柬埔寨西哈努克港经济特区正在建设的是通过区块链实现诚信和
低成本管理的智慧城市。以蒜链为代表的区块链相关企业将在智慧城市建设中发挥
重大作用。

所以，当这种模式在发展中国家普及后，区块链的巨大潜力才会真正显现出来。
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